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PREGAÇÃO DOMINGO, 8 DE OUTUBRO DE 2023 

PAULO: LIVRE NAS CORRENTES 

Temos estudado muitas coisas maravilhosas e aprendemos que nada do que estudamos que vem 
da Palavra é um princípio isolado. Toda a Escritura tem como objetivo nos fazer conhecer Jesus 
Cristo. Não pode haver algo que seja mais ou menos. Acabamos de sair de uma convenção de 
treinamento e há poucos dias eu estava conversando com alguns de vocês e disse que queria 
fazer de forma mais comedida, mas resolvi começar tudo de uma vez. É por isso que você tem 
que ouvir e ouvir novamente. Simplificando, para aqueles que não estiveram na convenção, é 
óbvio que o Nome do Senhor é gratuito nas alturas. Quando estamos bem, estamos felizes, 
estamos prosperando, sabe, tudo é um mar de rosas, até quem não conhece o Senhor abençoe. 
Isso nos diz que não há problema em abençoar o Nome do Senhor nas alturas. E eu lhes ensinei 
que o Nome também está nas profundezas e o seu Nome é o fundamento de todas as coisas 
criadas. Apenas vamos ao fundo, nem mesmo ao mais profundo, e de repente as coisas deixam 
de ser felizes ou bonitas e começam os problemas e as aflições. Agora me diga se o Nome é 
gratuito aí e nós o abençoamos com a mesma naturalidade de quando estamos lá em cima. Em 
outras palavras, espere até que tudo dê errado e diga-me se você vai abençoar o Senhor aí. E é 
a última coisa que podemos pensar em fazer. Por que o Nome do Senhor também está nas 
profundezas? O Senhor está em todo lugar, em todo o universo, e especialmente quando o 
Senhor desceu ao inferno para arrebatar as chaves da morte e do inferno, despojando aqueles 
que tinham domínio sobre a morte e o inferno. Jesus Cristo é Senhor, acima, abaixo e em todos 
os lugares. Quando no Éden, os primeiros homens foram chamados de Adão, só depois do 
pecado é que o chamaram de Eva. Quando a cobra chegou ao jardim e testou a mulher com 
perguntas e verificou pelas respostas que ali faltava alguma coisa e o caminho estava livre para 
ele entrar com seu erro e engano. A cobra então engoliu a mulher e então a mulher ofereceu ao 
homem e os dois comeram a árvore. E o pecado de Adão foi maior que o de Eva porque quando 
Eva escolheu o errado, ela nunca teve alguém na sua frente para ajudá-la a ver quais eram as 
consequências da escolha errada, mas quando ela chegou com o homem, sua lâmpada já estava 
acesa. desligou-se, e nesse estado ela chegou com o homem e disse-lhe para comer e o homem 
tinha diante de si um exemplo das consequências de desobedecer a Deus. Mas, entre outras 
coisas, veio a serpente, e vamos continuar explicando isso aos poucos, talvez às quartas-feiras, 
as coisas que foram perdidas por causa do pecado para entender o que o Senhor busca restaurar. 
Mas, Deus deu ao homem, mais que o coração, Kerev, esse lugar é um santuário que Deus 
colocou dentro do homem, ali o Senhor colocou o seu Nome. E já explicamos isso em diversas 
ocasiões, mas a serpente foi direto para aquele lugar e levou cativo o Nome que todos os homens 
têm por criação. Ele o levou cativo, o Nome de Deus nas profundezas. Portanto, você fica feliz e 
bendito seja Deus, mas se algo não sair como você queria, adeus bênçãos. Mas, eu gostaria que 
ficássemos em silêncio, mas acusamos a Deus e murmuramos. Bem, o Nome do Senhor está 
cativo dentro de você. Até que algo aconteça, a mesma coisa que o Senhor Jesus Cristo fez 
aqueles 3 dias e noites no inferno, Ele foi para o inferno por 3 dias, mas Davi e Jonas profetizaram 
isso. Jonas passou 3 dias e 3 noites na barriga do grande peixe. E no livro de Jonas diz que Jonas 
morreu e esteve no inferno por 3 dias e 3 noites. É por isso que o profeta diz que o único sinal 
que deixa é o de Jonas. O que Jesus fez em termos gerais é o que ele vem fazer em nós também. 
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Somos um universo em miniatura. O que ele faz lá fora, ele faz aqui dentro. Em Jó diz que Deus 
trata nações inteiras como se tratasse de indivíduos. Não importa em que esfera se move, mas 
entender isso nos faz entender muito. Quando somos salvos, o Senhor cria um novo coração 
dentro do velho coração que temos desde o nascimento. O coração velho ainda tem força e o 
Nome do Senhor está cativo, mas Cristo já veio ao coração. Como sabemos que ainda temos essa 
força? Bem, em Cântico dos Cânticos diz: eis que você encontra o muro. Quando Deus toca em 
algo em nossa vida que Ele quer em nós, esse muro se ergue e não queremos desistir dele. Isso 
prova que temos dentro de nós uma cidade fortificada que precisa ser tomada de assalto, e é 
chamada de Cidade do Orgulho. Então olhe para os cristãos que apertam o botão certo e algo 
não-cristão surge. A salvação não nos dá salvação, seremos salvos, mas ainda não convertidos e 
transformados. No dia da nossa salvação esse processo começa a acontecer. A salvação é 
instantânea, mas a transformação é progressiva. E acontece que o céu e a nova cidade não são 
a mesma coisa, isso é emocionante. Depois da salvação não há nada mais emocionante do que 
crescer em Cristo e ver como a natureza de Cristo toma posse do nosso erro e raciocínio carnal 
e enche os nossos corações de luz. É por isso que a Bíblia diz, não sejamos crianças no nosso 
pensamento, disse Paulo, quando eu era criança, eu pensava, raciocinava como uma criança, 
mas depois finalmente cresci e parei de pensar e agir como crianças. Podemos ser salvos e ainda 
ser crianças e reclamar por que as coisas têm que acontecer. Mas quando Cristo cresce, 
conhecemos Deus mais completa e profundamente e Cristo começa a crescer e a assumir o 
controle e o velho você e eu não são mais vistos tanto, mas pouco a pouco Cristo o velho é visto 
cada vez mais. você e em mim. E as pessoas falam, nossa, como essa pessoa mudou, eu o 
conhecia como rabugento, desbocado, blasfemo, ele era odioso, mas olha como ele está desde 
que foi entrar naquela Igreja. Pois não é a Igreja, mas a obra de Cristo em seu coração. E de 
repente você começa a ver mais da bondade, paciência e mansidão de Deus. E pouco a pouco 
nos tornamos mais sábios, mais inteligentes, mais conhecedores. E ainda por cima 
transbordamos com tudo isso que temos dentro de nós. E vejam, especialmente pensando que 
no plano mestre de Deus estava escrito que você e eu tínhamos que viver nesta fase precisa da 
história do planeta. E não falta muito tempo sem que o Senhor se envolva diretamente, o pecado 
já está enchendo o seu copo e basta olhar ao nosso redor. Um dos títulos dados ao Anticristo em 
2 Tessalonicenses é o que é traduzido como o iníquo, mas em King James diz que ele é o sem lei, 
zero leis, zero respeito pela lei, zero limites . Bem, está servido, aí está. E eu digo isso, espero 
nunca ter ouvido falar que havia cristãos causando problemas quando há pessoas causando 
problemas, isso é totalmente contrário à definição de ser seguidor do Senhor Jesus Cristo, bem, 
eu disse. Mas, basta alimentar Cristo, e ter as experiências que o Senhor comprou na cruz do 
Calvário, ser salvo, ser batizado nas águas do Nome de Jesus Cristo e no fogo do Espírito Santo, 
então, construir uma altar de ouro e orar, depois construir o Candelabro para a teoria da Palavra, 
e depois a mesa com 12 pães e começar a vê-la ficar mais forte e usá-la na vida diária, e tudo isso 
nos leva à arca e ao propiciatório , que é a soberania de Jesus Cristo. Tudo isso acontece quando 
Cristo cresce em nós. Quando Jesus chega ao coração, acontece que no livro de Eclesiastes se 
fala de um velho tolo que não aceita conselhos, é assim que chamamos o EU que estava sentado 
no trono, aquele que é o dono da força. Ele ainda está aí, o EU não desapareceu, você já estava 
salvo e alguém falou mal de você e o EU se levanta, você não sabe quem eu sou? E se Cristo não 
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cresceu em nós, o Eu permanece maior que Cristo em nós. Mas, se o deixarmos crescer, mais 
cedo ou mais tarde o novo homem será maior. 

Quando o homem forte armado guarda o seu palácio, o que ele possui 
está em paz. Mas quando outro mais forte que ele vem e o derrota, ele 
tira todas as suas armas nas quais confiava e divide o saque. (Lucas 11:21-
22) 

Este princípio não se aplica apenas a ter um demônio ou algo assim, mas também se aplica ao 
Eu dentro de nós. Foi ali que o Nome do Senhor foi levado cativo dentro dos homens. Se estamos 
indo bem, então bendizemos ao Senhor, se estamos indo mal, e esse caminho é uma sucessão 
de montanhas e vales e não vamos mudar isso, Deus no Éden foi representado como a árvore, 
não só do vida, mas como o conhecimento do bem ou prazer e do mal ou dor. E se Deus não é o 
Criador e governante da dor, então existe outro Deus que poderia ser o criador disso e está em 
competição com o nosso Deus? Certos cristãos acreditam nisso porque não conhecem a Deus 
como nós. Deus é Deus no prazer e na dor. Ele não saiu de férias, não está em greve só porque 
se permite um pouco de dor na vida. Para Israel chegar a Canaã, o povo teve que passar pelo 
deserto. Você quer ser ressuscitado? Ele tem que morrer primeiro. Quem se humilha será 
exaltado, e se nos exaltarmos, seremos humilhados. Foi assim que Deus planejou. Mas vejam, 
estamos no topo e aí o Nome é livre para ser elogiado, mas de repente estamos no fundo e não 
queremos cantar, nem com vontade, porque não gostamos do que está acontecendo. E Deus 
sabe que o que está acontecendo com ele é necessário. Deus levou Israel ao deserto para testá-
lo, para saber o que havia em seu coração, para afligi-lo, Deus fez isso porque esse é o caminho 
para a terra de Canaã. Tendo estabelecido isso, uma das provas ou evidências de Cristo em nós 
é a capacidade que está sendo aperfeiçoada em nós para adorar o Senhor. Para baixo, não 
apenas para cima. E não porque sejamos fanáticos religiosos e o façamos com relutância, é 
porque Cristo já cresceu em nós. Bem, dói, não gosto, ninguém contesta, mas se isso vai me 
aproximar dos portões da Cidade Nova, deve ter sido bom o tempo todo. 

Quando questionado pelos fariseus sobre quando viria o reino de Deus, 
ele respondeu-lhes e disse: O reino de Deus não virá com aviso, nem dirão: 
Aqui está, ou ali está; pois eis que o reino de Deus está entre vós. (Lucas 
17:20-21) 

A palavra entre no versículo 2 é Kerev, que significa dentro, refere-se ao Nome. E ele contou isso 
aos fariseus, pessoas não salvas, incrédulos. E eles dizem, no que eles acreditam, o Reino de Deus 
está dentro deles também. E Cristo lhe diz, se você deixar Deus crescer em você, Ele tomará o 
Nome de Deus que está cativo. 

Desde os dias de João Batista até agora, o reino dos céus sofre violência, 
e os violentos o tomam à força. (Mateus 11:12) 

Existe um reino dos céus lá fora, mas geralmente é apenas isso que vemos, as bênçãos de Deus, 
tomando posse dos reinos dos céus, a nova cidade é o Reino de Deus, não estamos negando tudo 
o que é ao nosso redor, mas também existe um Reino de Deus dentro de nossos corações. E se 
os violentos tiram o que está de fora, o que acontece com o que temos dentro? Pois bem, quando 
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algo dentro de nós quer se levantar contra o Senhor, e achamos que é injusto, então discutimos 
e murmuramos, mas quando crescemos um pouco, percebemos que é o velho tolo, e então 
dizemos: Jesus, isso não é minha carne, mas eu sei que Tu és o Senhor de todos, que todas as 
coisas contribuem juntas para o bem daqueles que amam a Deus e como Jó disse à sua esposa, 
o que então receberemos de Deus? e ruim, certo? Obrigado Jesus. E parte de ser violento, e 
quando eles nos veem dançando e nos unimos e guerreamos, às vezes não é contra a escuridão 
lá fora, às vezes é porque temos uma batalha pessoal, bem, nos energizamos com os outros e 
então, tive ocasiões quando danço mais forte e grito mais alto e corro, estou sendo violento e 
procuro ter uma vitória pessoal e Cristo toma de assalto essa fortaleza de orgulho que está aqui 
dentro e libera o Nome do Senhor que estava cativo dentro de mim e finalmente eu pode louvar 
ao Senhor nessa condição. Agora vou dar um exemplo clássico de alguém que foi maduro o 
suficiente para louvar a Deus em tudo: meu herói favorito, Paulo. Devemos a Paulo mais da 
metade do Novo Testamento e tudo o que ele fez foi entendê-lo e escrevê-lo. Choveu sobre 
Paulo e não por fazer algo ruim, mas por servir ao Senhor. Mas quando ele ainda era Saulo, com 
cartas dando-lhe permissão para aterrorizar os loucos da seita cristã, o Senhor o interceptou, e 
ele ficou cego e Deus enviou Ananias para orar por ele e pediu-lhe que orasse por Saulo e Ananias 
ficou com medo porque Saulo matou cristãos. E o Senhor disse a Ananias, e ele certamente disse 
isso a Paulo, porque ele lhe disse: Vou te ensinar como será necessário sofrer por causa do meu 
Nome. Imagine que lhe disseram que quando você foi salvo, você foi salvo e lhe disseram, 
prepare-se porque de agora em diante você tem que sofrer por Cristo. É assim que a 
evangelização era feita antes. Teve um evangelizador que colocou uma cadeira e perguntou se 
ele tinha coragem de receber o Senhor e colocou uma cadeira no púlpito e os fez sentar na frente 
de todos para fazerem seu chamado de fé. E então, estatisticamente, 95% das pessoas 
continuaram a andar com Deus como deveriam. Hoje realizam-se campanhas e cruzadas e 5 
meses depois já não andam. O Senhor transmitiu uma mensagem muito dramática desde o início 
com Paulo. E Paulo se isolou por cerca de 16 anos e depois foi para Jerusalém com os outros 
discípulos. Ele cresceu rapidamente e Cristo invadiu a cidade do orgulho no velho coração, 
liberou o Nome nas profundezas e aprendeu a louvar a Deus nas alturas e nas profundezas. 
Sofreu inúmeras vezes prisão, a primeira com Silas. Eles estavam na prisão com aço nas mãos e 
nos pés, se Cristo não tivesse sido tão grande em Paulo, como Paulo teria reagido? Ele estaria 
alegando porque é maltratado por servir ao Senhor. Mas não foi isso que aconteceu. A irmã Hicks 
disse: Paul não conseguia pular e correr, mas ele tinha dedos e eles os moviam e cantavam e 
louvavam a Deus nas profundezas da prisão, e isso porque o Nome do Senhor estava livre lá 
dentro. E adoraram ao Senhor e o Senhor fez uma demonstração por fora, da condição do 
coração de Paulo por dentro, abrindo a porta da prisão, depois de um grande terremoto. O 
carcereiro pensou em suicídio porque disse: “Vão todos ir embora e me matar”, mas Pablo lhe 
disse: “Não se preocupe, não vamos a lugar nenhum”. Depois capturaram-no em Jerusalém, 
antes de o enviarem em navios para Roma e sofreram furacões e tudo mais. Se estiver na Bíblia, 
é útil para nós. Em Roma, ele esteve na prisão duas vezes, primeiro muito duramente, depois 
novamente. Enquanto estava na prisão pela primeira vez, ele escreveu 4 epístolas, as epístolas 
da prisão, Filipenses, Colossenses, Efésios e Filemom. Depois, no seu segundo período de 2 anos, 
ele escreveu 1 Timóteo, Tito e 2 Timóteo. 
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Lembre-se de Jesus Cristo, descendente de Davi, ressuscitado dentre os 
mortos segundo o meu evangelho, em que sofro dificuldades, até mesmo 
prisão como criminoso; mas a palavra de Deus não está aprisionada. 
(2Timóteo 2:8-9) 

A Palavra de Deus não estava aprisionada no coração ou na mente. Ele continuou escrevendo, 
mas o que ele disse é que as cadeias que o restringem por fora, não restringem o Nome de Deus 
dentro dele. Cristo foi o homem forte da sua vida, aquela fortaleza foi tomada de assalto e ele já 
reinava. Então ele nunca esteve em prisão profunda, mas abençoou o Nome do Senhor e falou a 
verdade em amor. Muita gente vai pensar, isso não é para mim, é para o Pablo, não, eu cresci 
porque descobri que alguém tinha algo que eu não tinha e eu queria. Aconteceu comigo com os 
pastores e ministros e depois com os personagens bíblicos, e eu queria tudo. Se Paulo conseguiu, 
eu também posso conseguir, tenho o mesmo Espírito Santo e Salvador. Levei anos, mas 
encontrei. Às vezes eles vêm, nos pedem conselhos e eu me sinto assim ou aquilo ou às vezes 
tenho essa fraqueza e essas batalhas, e o Diabo começa a falar com a nossa mente carnal e diz, 
assim como você é, não cante, o que uma pena com esse estado em que você se encontra. Bem, 
eu lhe digo: não pare de buscar a Deus, não importa o que aconteça, porque a resposta está em 
Cristo crescendo em nós. Por isso o Diabo nos diz, não reze mais, que vergonha, melhor se 
recompor primeiro e depois orar, mas não vamos nos recompor. Minha Bíblia diz: levantemos as 
mãos que pendem, fortaleçamos os joelhos fracos e façamos caminhos retos para que o coxo 
não nos tire do caminho, mas possa ser curado. Agarre-se e continue andando pelo caminho, e 
isso o curará. Cristo vai tomar de assalto aquela cidade de orgulho dentro de nós e seremos 
capazes de louvar ao Senhor em todos os momentos. 

Alegre-se sempre no Senhor. Mais uma vez eu digo: Alegrem-se! 
(Filipenses 4:4) 

Se você teve o privilégio de ir a Roma, lá encontrará uma prisão, a de Marmentino , e era onde 
Paulo estava. Basta descer os degraus para entender a condição em que ele se encontrava 
quando disse isso: Alegrem-se. Ele estava preso por fora, mas por dentro não, por dentro ele 
está livre. Estou lhe dizendo isso não para que você possa dizer, bem, isso nunca vai acontecer 
na minha vida, mas estou mostrando porque quero que você saiba o que VAI acontecer na sua 
vida se não pararmos nem por um minuto. . 

Se vocês ressuscitaram com Cristo, busquem as coisas do alto, onde Cristo 
está sentado à direita de Deus. defina sua visão nas coisas de cima , não 
nas coisas da terra . Porque você tem morto , e seu vida Está escondido 
com Cristo em Deus. Quando Cristo, seu vida , manifesto , então você 
também você será manifestado com ele em glória. ( Colossenses 3:1-4) 

Veja agora em Efésios, há muito mais. Naquela prisão fria, preso do lado de fora, ele chega e diz: 

Eu, portanto, prisioneiro no Senhor, rogo-te que andes de maneira digna 
da vocação com que foste chamado, com toda humildade e mansidão, 
suportando-nos pacientemente uns aos outros em amor , ansiosos por 
manter a unidade do Espírito no vínculo da paz; um só corpo e um só 
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Espírito, como também fostes chamados na mesma esperança da vossa 
vocação; um só Senhor, uma só fé, um só batismo, um só Deus e Pai de 
todos, que é sobre todos, e por todos, e em todos. (Efésios 4:1-6) 

Por que ele tinha autoridade moral para dizer isso? Porque estando dentro da prisão a verdade 
continuou a fluir e o seu louvor também. Mas foi lá na prisão que ele escreveu estas coisas. 

Por esta razão me ajoelho diante do Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, de 
quem recebe o nome toda família no céu e na terra, para que ele te 
conceda, segundo as riquezas da sua glória, que sejas fortalecido com 
poder no homem interior pelo seu Espírito; para que Cristo habite em 
vossos corações pela fé, para que, estando arraigados e alicerçados no 
amor, Que você possa compreender plenamente com todos os santos o 
que é largura, comprimento, profundidade e altura, e conhecer o amor de 
Cristo, que excede todo conhecimento, para que sejais cheios de toda a 
plenitude de Deus. (Efésios 3:14-19) 

Uma prisão física não tem nada a ver com isso, exceto que o Nome do Senhor permanece cativo 
dentro de nós. Só temos que continuar buscando a Cristo todos os dias e deixá-lo crescer em 
nós. Quando estudamos o Salmo 18 e 2Samuel 22, eles são porções paralelas dos sofrimentos 
de Cristo no Seol, e não há perda, mas eles lembram que Ele disse que Seus inimigos O cercavam, 
os quais eram mais fortes do que Ele. Falamos sobre Sua alma. ., cercada por tudo que ela 
encontrou abaixo. Entendendo que seus inimigos eram mais fortes, ele clamou a Jeová e Ele o 
ouviu. Então, muitas vezes estaremos em situações em que não temos forças para enfrentá-las, 
e não nos sentimos mal, é fato, mas não temos forças, mas Deus tem. Então Jesus clamou ao seu 
Pai e diz que o cingiu de forças e disse: com o meu Deus atacarei exércitos. 

Finalmente, meus irmãos, fortalecei-vos no Senhor e na força do seu 
poder. (Efésios 6:10) 

Basta que nos fortaleçamos no Senhor e o Senhor nos ajude a ser violentos, a arrebatar o nosso 
orgulho, aquela semente serpentina que está no fundo do coração, arrebatar o Nome do Senhor 
que foi levado cativo dentro de nós, que coisa que não nos permite bendizer ao Senhor 
profundamente. No Salmo 18 diz que o Senhor inclinou os céus e voou nas asas do Ruach . Se 
você não consegue vencer a batalha, não tire sua vida, invoque ao Senhor e espere e minha 
próxima sugestão é não ficar em casa, mas vir para este lugar, onde estão a presença de Deus e 
o poder do Senhor. Espírito Santo se movendo, e uma vez que o Senhor inclina os céus e o visita 
com seu Espírito Santo, então ele o cinge com força para a batalha, e então ele enfrenta a batalha 
e abençoa o Senhor com todas as suas forças. Mas Paulo é um caso clássico e vívido de alguém 
em quem o Senhor era maduro o suficiente para abençoá-lo de cima a baixo. Isso nos deixa com 
Filemón para uma próxima vez. Podemos bendizer ao Senhor? Demos graças, quão bom é o 
Senhor. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 
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